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Concejo aprueba auditoría 
integral a la gestión de Velásquez 
ma. Exseremi Minvu Julio Santander se sumaría a equipo de alcalde Sacha 
Razmilic. Por el momento no se concretarían cambios estructurales en la Cmds. 

Constanza Caldera Pfeiffer 

cronicaldmercurioantofagasta.cl 

nos próximos días po- 
E drianconocere muero 

nombramientos en el 
equipo del alcalde de Antofa- 
gasta Sacha Razmilic. Uno de 
ellos, sería el exseremi del 
Minvu Julio Santander, quien 
asumiría como director de Se- 
coplan. 

El arquitecto se sumó al 
equipo del gobernador regio- 
nal Ricardo Díazen agosto pa- 
sado, lo que generó sorpresa al 
haber sido parte del segundo 
gobierno del Presidente Sebas- 
tián. De acuerdo a Transpa- 
rencia del GORE, Santanderse 
encuentra contratado en cali- 

dad de honorarios y dentro de 
sus funciones están el desarro- 
llo de proyectos, confección 
de especificaciones técnicas, 
cubicaciones, presupuestos e 
inspecciones técnicas de con- 
tratos financiados con FNDR 

quese encuentran detenidos 
por falta de unidad técnica y 
eventual apoyo en formula- 
ción de iniciativas del Gobier- 

no Regional. 
Según fuentes consultadas 

por este Diario, el arquitecto 
ingresaría en los próximos dí- 
as al municipio local. 

Deconcretarse su nombra- 
miento, se sumaría al gabinete 
anunciado el viernes pasado 
por Razmilic. Esteúltimocom- 
puesto por el exseremi de Me 
dio Ambiente, el abogado Ra- 
fael Castro como administra- 
dor municipal, la periodista y 
presidenta regional de Evópo- 
li, Yantiel Calderón como direc- 

tora de Desarrollo Comunita- 
rio (Dideco), el cientista políti- 

co Matías Díazcomojefe dega- 
binete, elexjefe dezona de Ca- 
rabineros, General (1) Gonzalo 
Castro como director de Segu- 
ridad Pública, la abogadaJessi- 

ca Matus como directora de 

Asesoría Jurídica y Jonathan 
Vergara como director de Ser- 
vicios de Salud y Educación. 

  

CEDIDA,

E 
AYER EL ALCALDE RAZMILIC LIDERÓ SU PRIMER CONCEJO MUNICIPAL, EN EL CUAL SE APROBÓ UNA AUDITORÍA 

66 ae diciembre 
asumieron el alcalde Sacha 

Razmilic y el cuerpo de diez 
concejales de la comuna. 

Otra de las interrogantes está 
relacionada con el equipo dela 
Corporación Municipal de De- 
sarrollo Social (Cmds), donde 
uno de los nombres que suena 
paraliderarla.es el exsenador y 
excandidato a gobernador re- 
gional Carlos Cantero (Indep. - 
Chile Vamos). 

Sin embargo, los cambios 
en el caso de la Cmds estarían 
aún en análisis. Esto, para no 
interrumpir procesos relevan- 
tes de la institución, que tie- 
nen que seguir avanzando - 
dentro de ellos el traspaso al 
SLEP Antofagasta- por lo que 
los nuevos nombramientos 
podrían concretarse más ade- 
lante. Y en este contexto, una 

delas posibles cartas es el ex- 
parlamentario. 

Lo que sí podría ocurrir es 
que se sumaran personas al 
equipo dela Cmds. Sin embar- 

  

“Queremos hacer una 
distinción respecto a 
la administración an- 
terior, es una audito- 
ría para certificar que 
las cosas están bien”. 

go, enlo inmediato estaría des- 
cartada una reestructuración. 

AUDITORÍA 
Enttanto, ayer Razmilic enca- 
bezó el primer concejo comu- 
nal, instancia en la que solicitó 
al concejo municipal la realiza- 
ción de una auditoría integral 
ala gestión presupuestaria, de 
control interno y finanzas. 

Esta auditoría que fue apro- 
bada por nueve votos a favor 
será realizada por una empre- 
sa externa permitiendo verifi- 
car el uso de los ingresos, la 
pertinencia de ellos, gastos, la 

adecuada existencia de tran-
sacciones y la detección depo-
sibles irregularidades durante
laadministración delexalcalde
Jonathan Velásquez. 

Esta última busca cautelar
la transparencia, la probidad
administrativa, y la eficiente
utilización de los recursos pú-
blicos de acuerdoala norma-
tiva vigente. 

Trasla aprobación el alcal-
de de Antofagasta manifestó
que “quisimos poner en tabla
eneste primer concejo y como
primer punto la auditoría (...
queremos hacer una distin-
ción, un punto de quiebreres-
pecto delo que fue la adminis-
tración anterior, es unaaudito-
ria para certificar de quelasco-
sas están bien”. 

Eljefe comunal agregó que
esta iniciativa “tiene que ver
también con el uso de los re-
cursos, pero también con el
seguimiento de los procedi-
mientos (...) nos interesa que
de eso no haya duda alguna
respecto de cómo estamos
obrando ahora y como se ha
obradoantes”. 03 

AGENCIA UNO, 

  

PROFESORES SE REUNIERON AYER CON EL SEREMI DE EDUCACIÓN. 

“Es un reconocimiento a 
nuestra trayectoria” 

LABOR. Profesores destacaron ingreso 
de proyecto de ley por deuda histórica. 

on emoción y como un 
C reconocimiento a una 

lucha de varias décadas 
recibieron profesores de la re- 
gión la presentación el lunes 
por parte del Presidente Ga- 
riel Boric del proyecto de ley 
que entrega una solución a las 
y los profesores afectados por 
la deuda histórica docente. 

El proyecto de ley propone 
realizar un pago individual, por 
únicavez, de$4,5 millonesaca 
da docente vivo afectado por 
este problema, partiendo por 
aquellos de mayor edad para 
continuar con los profesoresde 
menoredad. El pagose haráen 
dos cuotas (octubre y enero del 
añosiguiente) y se dividiráalos 
docentes en seis grupos, distri- 
buidos en seis años a partir de 
la promulgación dela ley, bene- 
ficiando a más de 57 mil profe- 
soras y profesores en el país. 

El seremi de Educación 
Alonso Fernández, quien enca- 
bezó ayer un encuentro conlos 
profesores que lucharon por la 
solución a esta deuda, destacó 
quesetrata de un proyecto de 
ley histórico. “Para reparar 
una deudaque hasido recono- 
cida a nivel nacional, interna- 
cional por distintos organis- 
mos, gobiernos y presidentes, 
perosiempre ha habido unre- 
conocimiento pero nunca una 
propuesta concreta como esta- 
mos presentando como go- 
bierno de reparar y reconocer 
que existe una deuda que toda 
la sociedad chilena le debe a 
los profesores delayer que tan- 
to han contribuido al desarro- 
llo de esta sociedad”, indicó. 

PROFESORES 
Carlos Burgos (76 años), es 
profesor de educación básica 
con menciónen lenguaje y tra- 
bajóochoaños en Estación Ba- 

quedano, luego 33 años en la 
Escuela Gustavo Le Paige y ter- 
minó como inspector general 
enla Escuela D-72, quien desta- 
ca que este proyecto de ley es 
un reconocimiento. 

“Esto es un reconocimien- 
1o, pero no como hubiésemos 
querido, peroal fin y al cabo es 
un reconocimiento a nuestra 

trayectoria que ha sido impor- 
tante para el desarrollo de es- 
te país”, declaró, agregando 
que su en caso su deuda bor- 
dea los$90 millones. 

Delia Carvallo (84 años), es 
profesora normalista. Trabajó 
42años en educación. Deestos, 
32 años en la Pampa Salitrera y 
diezaños se desempeñó en la 
Escuela Juan Pablo II, donde 
cuentacreó su himno. Ensuca- 
so, también señala que se le 
adeudan cerca de$90 millones. 

“Es unreconocimiento alos 
profesores, especialmente alos 
que yatenemosmás edad. Ojalá 
que lo pudiéramos ver porque 
losañosnos van pillando. Desea- 
mosqueestoseaunaverdadera 
realidad paratodos”, declaró. 

Silvia Ardiles (75 años), es 

profesora de educación fisica, y 
trabajóenPedro de Valdivia cer- 
cade20años y luego en Antofa- 
gasta enel Liceo Técnico. 

“Tengo mucha fe que todo 
vaasalirbienasí que vamos pa- 
ra adelante no más”, indicó, a 

quien también dijo se le adeu- 
dan cerca de $90 millones.
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